
對于一地兩檢，本人覺得因為一地兩檢帶來方便，我回家鄉坐高

鐵比坐飛機更方便快捷、幾乎把我送到家門口。只要在港坐上高鐵直

達目的地，出差辦事，探訪親友、有如左鄰右里的方便。高鐵是關係

香港未來發展的重大經濟和民生項目，而一地兩檢是讓高鐵真正發揮

效益的關鍵。高鐵加強了兩地交流，使香港人和內地同胞情誼發展。

對國家和香港有利！落實一地兩檢能為香港帶來不少好處。高鐵利港

利民，一地兩檢不但有利于香港繁榮穩定，而且為香港增添了正能量。

不單是我，我相信絕大多數香港人是支持的！所以我百分百支持一地

兩檢！ 
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